

Phantasie

Die Sonne blinzelt andächtig durch ein mächtiges Gebilde langsam vorbei ziehender dunkler Regenwolken.

Es scheint ihr zu gelingen, die Wolken aufzulösen. Oder verschieben sich etwa nur die Wolkenmassen zu andersartigen und merkwürdigen Gebilden, die an künstlerische Formen assoziieren lassen.

Ist es Bestimmung oder Zufall.

Sind es mystische, religiöse oder gar göttliche Hinweise auf ein besseres Leben.

Sind es verschlüsselte Zeichen oder Mitteilungen aus einer anderen Welt, die uns in fremder Sprache etwas mitteilen wollen.

Oder sind es gar Außerirdische, die mit uns ein böses Spiel treiben.

Doch für was der ganze Aufwand.

Wer die Geschwindigkeit und Formen der Wolken beeinflussen kann findet doch sicher einfachere Kommunikationswege.

Oder ist es nur ein Test höherer Mächte, ob wir es überhaupt wert sind, derartige Informationen zu erkennen, und dadurch eine höhere Bewusstseinssebene zu erreichen.

Wem wäre dadurch geholfen.

Also respektiere die Naturgewalten und lass die Wolken einfach vorbeiziehen.

Wenn Sie dir was sagen wollen, werden sie das schon tun.

Aber Respekt mein Freund, es ist gut, dass deine Phantasie solche merkwürdigen Gedanken bei dir hervorrufen kann.